

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 8/31 第11号 文責 上田

学校教育目標 「探究心を持って未来を創造し、心豊かにたくましく生き抜く生徒の育成」

2学期がスタートしました。

生徒の皆さんは夏休みをどのように過ごしましたか。本校生徒も夏休み期間中、新型コロナウイルスに感染した人の報告もあり心配をしましたが、大きな事故やトラブルもなく、始業式に元気に登校してきました。

さて夏休み、1学期終業式に話しましたが、夏休みだからこそ、自分を成長させるためのチャレンジは実行できたでしょうか？実行できた人は、やり遂げたときにどう感じましたか。また実行できなかった人は、どうしてできなかったのか原因を考えてみましたか。感じたことや考えたことをお家のの人や担任の先生等に話を聞いてみてください。自分を変えていくきっかけに必ずなるはずです。

2学期が始まり一週間、新型コロナウイルス感染の勢いは続いています。本校でも1クラス学級閉鎖となる状況でのスタートとなりましたが、2学期は、多くの学校行事が行われます。特に学校祭は、これから感染状況でどうなるかわかりませんが、今のところ、実施する予定で計画を進めています。体育の部、合唱の部、文化の部に対して、生徒一人一人いろいろな思いがあり、また学年や学級での役割があると思います。その一つ一つをしっかりと責任をもってやり遂げることが大切で、その結果が学校祭の成功につながると思います。体育や合唱の部では順位等がありますが、順位を競うだけではなく自分たちにしかできないものを作りあげてみてください。

この1年の中学校生活を充実させる4か月となります。様々な取組で生徒・教職員・保護者の皆様が感動する場面がたくさんあることを期待しています。

夏季大会 結果

男子バドミントン 団体戦 1回戦 VS 洛星中 0-2

個人戦シングルス 3年 TS君 ベスト8

京都府大会 個人戦シングルス 3年 TS君 2回戦敗退



女子バドミントン 個人戦シングルス 3年 YSさん 5位 2年 SNさん 3回戦敗退

個人戦ダブルス 3年 AMさん・TAさん 2回戦敗退

京都府大会 個人戦シングルス 3年 YSさん 1回戦敗退



女子ソフトテニス 団体戦 1回戦 VS 西ノ京中 1-2

